

令和4年3月1日

保護者の皆さまへ

千早赤阪村立赤阪小学校

校長 當麻 裕彦

学校アンケート結果について(ご報告)

桃花の候、平素から本校教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。
さて、2月に保護者・児童対象に実施いたしました学校アンケートについて、下記の通りご報告させていただきます。

記

- ① 保護者アンケート(保護者対象)の集計表及び考察
- ② 児童アンケート(5・6年生対象)の集計表、自由記述及び考察
- ③ 「赤阪小学校を改善していくための提案(保護者対象)」については、学校運営全体に関わるご意見を掲載させて頂き、いただいたご意見について、今の時点での学校としての対応や課題と思われる点をお知らせし、次年度の教育活動の中で生かしていきたいと考えております。

■□■ 集計表の見方 ■□■

【児童用アンケート】

A:「そう思う」 B:「だいたいそう思う」 C:「あまりそう思わない」 D:「まったく思わない」

【保護者用アンケート】

A:「そう思う」 B:「だいたいそう思う」 C:「あまりそう思わない」 D:「そう思わない」

上記のA,B,C,Dを割合(%)で表すとともに、「A+B」をプラス(肯定的)評価、また「C+D」をマイナス(否定的)評価として表しています。

本校では、今回の学校アンケートの結果を分析、考察し、学校運営、学校教育活動の改善に努めてまいります。また、保護者の皆様からの質問やご意見をいただきながら、子どもたちのためになるように考えていく方向で進めてまいります。今後とも学校に対してなにかご質問やご意見がございましたら、いつでもお知らせいただければ幸いです。よろしく願いいたします。

冊子印刷しております。ページをめくりながらご覧下さい。

令和3年度保護者アンケート集計表		割合(票数÷合計)						プラス評価	マイナス評価
	項目	A	B	C	D	E	合計	A+B	C+D
1	子供は、楽しく学校に登校している。	50%	39%	9%	2%	/	100%	89%	11%
2	学校は、教育目標や教育方針をわかりやすく伝えている。	28%	63%	9%	0%	/	100%	91%	9%
3	学校は、特色ある教育活動を行っている。	43%	48%	9%	0%	/	100%	91%	9%
4	学校は保護者・地域の願いに応えている。	26%	59%	15%	0%	/	100%	85%	15%
5	学校での子供の学習活動・様子について、配布物や学校からの連絡、ホームページ等で知ることができる。	74%	26%	0%	0%	/	100%	100%	0%
6	学校は学習のつまづきを把握し、一人ひとりの子供に応じた指導や支援をしている。	35%	52%	11%	2%	/	100%	87%	13%
7	学校は豊かな心を育むための学習や体験活動にとりこんでいる。	30%	69%	2%	0%	/	100%	98%	2%
8	通知表「のびる子」は、子供の学力や達成度を知ることができている。	39%	59%	2%	0%	/	100%	98%	2%
9	学校では環境、国際理解、食育、福祉、プログラミング教育等の様々な教育課題について子供に学ばせている。	44%	50%	6%	0%	/	100%	94%	6%
10	学校では子供の人権を尊重する教育活動が行われている。	31%	65%	4%	0%	/	100%	96%	4%
11	学校は、子供に生命を尊重する心や社会のルールを守る態度を育てている。	31%	63%	6%	0%	/	100%	94%	6%
12	学校では防災学習、交通安全、不審者対応などの防災、安全教育について子供に学ばせている。	50%	44%	6%	0%	/	100%	94%	6%
13	学校では他学年とのたてわり活動(わんぱく班)を行い、友だちを大切にする仲間作りに取り組んでいる。	65%	33%	2%	0%	/	100%	98%	2%
14	学校は子供のたちの体力向上・運動についての関心を高める取り組みを行っている。	45%	53%	0%	2%	/	100%	98%	2%
15	運動会、学習発表会、参観、懇談等の行事は参加しやすい。	63%	24%	13%	0%	/	100%	87%	13%
16	PTAは積極的に活動している。	41%	51%	5%	3%	30%	100%	92%	8%
17	学校は感染防止対策に努め、工夫して教育活動を行っている。	50%	44%	6%	0%	/	100%	94%	6%

A: そう思う B: だいたいそう思う C: あまりそう思わない D: そう思わない E: 通常の形でないので評価できない

※計算式によりA+B+C+Dの割合が100%にならないところがあります。

【アンケート結果より】（アンケート回収率は82%でした）

2年連続で、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、「わんぱく班活動」や地域の方の協力を得るような特色のある教育活動、またPTA活動がしにくい状況が続きました。「学校での子供の学習活動・様子について、配布物や学校からの連絡、ホームページ等で知ることができる。」では肯定的評価が100%でした。各学年の学年だよりや毎日のホームページ更新をしてきたことを評価いただきうれしく思います。他の項目も概ね9割以上の肯定的な評価をいただき、⑦「学校は豊かな心を育むための学習や体験学習に取り組んでいる」⑧「通知票のびる子は、子どもの学力や達成度を知ることができている」③「学校では他学年とのたてわり活動を行い、友達を大切にする仲間づくりに取り組んでいる」などは特に高い評価をいただきました。③「特色ある教育活動を行っている」で昨年度の肯定的評価77%であったのが今回は91%の肯定的評価に伸びています。また⑩「子供の人権を尊重する教育活動が行われている。」という項目では、昨年度の80%から、今回は96%の肯定的評価に伸びています。一方で、設問①「子供は楽しく学校に登校している」では昨年度97%の肯定的評価であったのが、今回は89%になり、⑥「学校は学習のつまづきを把握し、一人ひとりの子供に応じた指導や支援をしている」では昨年度の肯定的評価93%から今回は87%に⑮「運動会、学習発表会、参観、懇談等の行事は参加しやすい」では昨年度の肯定的評価93%から今回や87%と下がっています。子供たちには制限のある学校生活が続きます。また、保護者の皆様に参加して頂く行事を中止にしたり、人数制限をした影響もあるのかと思います。これからも、一人ひとりの子供の気持ちを丁寧に受け止め、全ての子どもが学びやすく楽しい学校づくりに職員一同努力を続けてまいります。